

Une centaine de coureurs à l'assaut des collines de la Cuesta

Publié le 29/08/2012



Quatorze kilomètres à travers Camiers, les dunes, Lefaux et le domaine du Rohart. La course a été remportée par Bruno Maye.

Dimanche matin a eu lieu la cinquième édition de la course de la Cuesta, une épreuve organisée par l'association sportive des coureurs de Camiers (AFCC). Cela regroupait une course à pied de 14 km, une course pour les enfants de 300 mètres et une randonnée de 7,5 km.

Cent coureurs, six enfants de 3 à 9 ans et 21 marcheurs étaient au départ du Château du Rohart. Les coureurs ont traversé tout Camiers puis la dune Blanche et sont passés par Lefaux pour rattraper les éoliennes. Ils ont ensuite descendu les collines pour revenir au Rohart.

Cette année, c'est Bruno Maye qui a franchi le premier la ligne d'arrivée avec un temps de 55' 01", suivi par Samuel Brequeville licencié au Touquet (TOA) en 55'38". « Cette course est une réussite et elle n'aurait pas eu lieu sans la participation de la commune de Camiers, du TOA, du club du Portel et bien sûr, des bénévoles », a déclaré Patrick Mirguet, le président de l'AFCC, à l'issue de la course.

Résultats : 1. Bruno Maye, 2. Samuel Bréqueville (Le Touquet), 3. Cyrille Leprêtre Cyrille (L'Amicale Le Drapeau), 4. Mathieu Caloin, 5. Stéphane Loeuillieux (L'Amicale Le Drapeau).

